
Reportes de actividades realizadas por la Dirección Ejecutiva del Servicio Nacional de Salud

Abril, 2024



Director SNS participa en programa radial "A diario" (89.7 FM),



Santo Domingo. –Durante su participación en el programa radial "A diario" (89.7 FM), el doctor Mario Lama, director ejecutivo del Servicio Nacional de Salud (SNS), expresó que desde la institución que dirige se trabaja arduamente para el fortalecimiento de la Atención Primaria en todo el territorio nacional y eso se evidencia con más de 600 Centros de Primer Nivel equipados y remozados, más personal y mejores servicios.

Resaltó que los establecimientos de Primer Nivel de la Red Pública suplen más de 400 mil consultas médicas, 40 mil visitas domiciliarias y 15 mil procedimientos odontológicos cada mes.

Lama reiteró que el SNS y las demás instancias de salud del Estado ejercen sus labores con la firme disposición y voluntad de asegurar el derecho a la salud de los dominicanos, eje prioritario en el gobierno del presidente Luis Abinader.

Dirección de Comunicaciones SNS

2 de abril, 2024



Director SNS participa en programa Telematutino 11



La Red Pública de Servicios de Salud avanza

Santo Domingo.- El director ejecutivo del Servicio Nacional de Salud (SNS), Mario Lama, participó en el programa Telematutino 11 (Telesistema, canal 11), donde expresó que la capacitación constante de los directores de hospitales y personal asistencial ha sido un aspecto primordial en la presente gestión.

El titular enfatizó que se están reforzando las capacidades gerenciales de los directores de hospitales, a través de diplomados, maestrías y programas de mejora continua, a fin de alinear los modelos de gestión a una visión gerencial de excelencia y calidad en los servicios.

Añadió que el SNS, como unidad ejecutora de compras y contrataciones, se caracteriza por cumplir los estándares de transparencia en todos los procesos, con apego a las normativas vigentes, para garantizar el respeto a la institucionalidad y a la equidad, como valores fundamentales de la institución.

Dirección de Comunicaciones SNS

4 de abril, 2024



SNS exhibe resultados de tres programas que mejoran salud de los dominicanos



Más de 230 mil adultos y niños beneficiados

Santo Domingo. – El Servicio Nacional de Salud (SNS) exhibe los resultados de tres importantes programas implementados con el interés de garantizar a los dominicanos el derecho de recibir las atenciones sanitarias que merecen.

A propósito de conmemorarse este siete de abril el Día Mundial de la Salud, la entidad dio a conocer que han sido beneficiados más de 230 mil niños y adultos a través de los programas: Detección de Cáncer de Mama, Cervicouterino y Próstata, además, Detección Temprana de Déficit Auditivo y el de Salud Bucal.

Los dos primeros son ejecutados por el SNS como parte de la iniciativa Uniando Voluntades que desarrolla la Oficina de la Primera Dama, Raquel Arbaje, con el apoyo de otras entidades; mientras que el de Salud Bucal se implementa a través de la Dirección de Odontología del SNS.

Dirección de Comunicaciones SNS

7 de abril, 2024,



SNS participa en el programa El Despertador (Color Visión, canal 9)



Santo Domingo. – Durante su participación en el programa El Despertador (Color Visión, canal 9) el doctor Mario Lama, director ejecutivo del Servicio Nacional de Salud (SNS), expresó que el país ha dado un importante salto en el sector salud, con grandes transformaciones en la red de hospitales y establecimientos de Atención Primaria.

En ese sentido, señaló que se han intervenido unidades de servicios en más de 150 hospitales para mejorar la calidad de la atención médica que recibe la población, con nuevas infraestructuras, equipamientos e insumos, y que se han remozado más de 50 hospitales y más de 150 establecimientos de Primer Nivel Atención, a nivel nacional.

Añadió que durante el 2023 el SNS rompió récords en la producción de servicios que comprenden las pruebas de laboratorios, imágenes médicas y cirugías realizadas en la Red Pública.

Dirección de Comunicaciones SNS
8 de abril, 2024



SNS deja en funcionamiento dos obras en San Juan de la Maguana



Tres hospitales reciben equipos valorados en RD\$ 22.2 millones

San Juan de la Maguana. – El Servicio Nacional de Salud (SNS) continúa fortaleciendo las atenciones médicas en el país con la puesta en funcionamiento de la remozada y ampliada Emergencia del Hospital Municipal Bohechío y el Centro de Primer Nivel Villa Liberación.

La nueva Emergencia del Hospital Municipal de Bohechío fue remozada con una inversión de RD\$27,492,129.6, que incluyó ampliación y habilitación de Triage para clasificación más rápida de los pacientes, Consultorio de Emergencia, cuatro sillas de nebulización, sala de Yeso, Cura, cuatro cubículos de observación, estación de Enfermería, sala de Espera, Facturación, baños y un cuarto eléctrico que garantiza el suministro de energía a las instalaciones.

Mientras, el remozamiento del Centro de Primer Nivel Villa Liberación, permitió readecuar cuatro consultorios polivalentes, consultorio Ginecológico, área Odontología, Vacuna, Urgencia, Farmacia, sala de Espera, Archivo, salón de reuniones y su residencia médica, para dignificar los servicios de salud a los moradores de la zona, por un valor de 12.2 millones de pesos.

Dirección de Comunicaciones SNS
12 de abril, 2024



SNS entrega 12 Arco en C a diez hospitales para fortalecer servicios quirúrgicos y de trauma



Más de 73 millones de pesos invertidos

Santo Domingo- El director ejecutivo del Servicio Nacional de Salud (SNS), Mario Lama, entregó este miércoles 12 Arco en C a diez hospitales del país, con una inversión de RD\$73,589,520.00, para el fortalecimiento de los servicios quirúrgicos y de trauma de la Red Pública.

En un acto donde también estuvieron los directores de los servicios regionales Metropolitano, Norcentral, Enriquillo, Cibao Central, Cibao Occidental, El Valle y de los centros beneficiados, se dotó de un Arco en C a los hospitales Marcelino Vélez Santana, los traumatológicos Dr. Darío Contreras y Ney Arias Lora, en Santo Domingo; José María Cabral y Báez, Regional Dr. Arturo Grullón en Santiago; San Bartolomé de Neiba y Dr. Elio Fiallo, Pedernales.

Asimismo, se les suministró de ese equipo médico a los hospitales Regional Taiwán 19 de Marzo, Azua; Dr. Luis L. Bogaert en Mao y tres al Traumatológico Profesor Juan Bosch de La Vega.

Dirección de Comunicaciones SNS

17 de abril, 2024



SNS y ERD firman acuerdo para fortalecer atenciones médicas a personal militar



Santo Domingo. – El Servicio Nacional de Salud (SNS) y el Ejército de República Dominicana (ERD) firmaron un acuerdo de colaboración con el objetivo de fortalecer las atenciones médicas del personal militar.

La alianza firmada por Mario Lama, director del SNS y el mayor general ERD, Carlos Antonio Fernández Onofre, comandante general del ERD, también impulsará las acciones en favor del bienestar y la seguridad de ambas instituciones.

El titular del SNS destacó la importancia de este acuerdo para fortalecer las relaciones y garantizar que los militares y sus familias tengan acceso a servicios sanitarios de calidad.

Dirección de Comunicaciones SNS
19 de abril, 2024



Entrevista del director del SNS, programa “Hoy Mismo”



Santo Domingo. –Entrevistado en el telematutino “Hoy Mismo” de Colorvisión (canal 9), el director ejecutivo del Servicio Nacional de Salud, Mario Lama, expresó que los avances en materia de salud en 4 años de gestión han impactado todas las regiones del país, al lograr la entrega al sistema de más de 50 hospitales remozados y equipados, el fortalecimiento de más de 150 centros con modernos equipos y más de 550 establecimientos de Primer Nivel de Atención remozados.

El titular explicó que a la Red se han integrado nuevos y modernos centros en las comunidades de Verón (Higüey), Villa Hermosa (La Romana), y en Santo Domingo, el Mario Tolentino Dipp; mientras que en Barahona ya se encuentra en estado avanzado el primer hospital materno infantil de la región Sur, y en Azua, el primer hospital traumatológico de esta región. A lo que se suma la construcción de nuevos hospitales traumatológicos en Sosúa e Higüey.

Dirección de Comunicaciones SNS

22 de abril, 2024



Director SNS participa entrevista en programa radial "El Plato del Día"



Santo Domingo. – Durante su entrevista en el programa radial "El Plato del Día" por CDN Radio (92.5 FM), el director ejecutivo del SNS, doctor Mario Lama, resaltó los avances alcanzados en la presente gestión, gracias al compromiso del gobierno del presidente Luis Abinader, enfocado en fortalecer el sistema de salud dominicano con medidas que incluyen un aumento del presupuesto nacional en el sector y llevar de 1,500 a 3 mil millones de pesos el presupuesto del programa de medicamentos Promese -CAL.

El doctor Lama expresó que cada provincia del país ha experimentado avances en salud que se traducen en una mayor calidad de vida para los dominicanos.

Indicó que en Azua se construye el primer hospital traumatológico de la región Sur, y en la también provincia sureña Barahona, el primer hospital materno infantil, actualmente en proceso de ejecución.

Dirección de Comunicaciones SNS

23 de abril, 2024



Dejan en funcionamiento Unidad de Atención Adolescentes No. 35 en
hospital nuevo de Boca Chica



Santo Domingo. - En un acto encabezado por el director Materno Infantil y Adolescentes del Servicio Nacional de Salud (SNS), Martín Ortiz, quedó en funcionamiento la Unidad de Atención a Personas Adolescentes número 35, en el Hospital Dr. Francisco Vicente Castro Sandoval, (hospital nuevo de Boca Chica).

La Unidad cuenta con los servicios de información y educación dirigido a adolescentes, promoción de la salud como autocuidado con enfoque preventivo, respetando la diversidad, la no discriminación a través de los servicios de Psicología Clínica, Terapia de Familia, Medicina Familiar, Ginecología y Ginecobstetricia.

También ofrecerá asistencia de prevención respecto a la salud sexual y reproductiva.

Dirección de Comunicaciones SNS

23 de abril, 2024



SNS recibe dos equipos Genexpert-XDR para diagnóstico molecular de tuberculosis



Santo Domingo. – El Servicio Nacional de Salud recibió del Ministerio de Salud Pública (MSP) dos equipos Genexpert-XDR para el diagnóstico molecular de tuberculosis (TB), con una inversión aproximada de 66.2 millones de pesos.

Con la instalación de estos equipos, se amplía el acceso a diagnóstico oportuno de esta enfermedad en los nueve servicios regionales de salud y 32 provincias, a fin de alcanzar cobertura universal a las pruebas de sensibilidad a drogas, siguiendo las últimas recomendaciones de la Organización Panamericana de la Salud (OPS)/Organización Mundial de la Salud (OMS).

La actividad estuvo encabezada por el ministro de Salud Pública, doctor Víctor Atallah, quien resaltó que el gobierno está firmemente comprometido con el avance en la lucha para eliminar la tuberculosis, ya que esta continúa incidiendo en los grupos poblacionales más vulnerables y se encuentra entre las diez principales causas de muertes a nivel mundial.

Dirección de Comunicaciones SNS
23 de abril, 2024



SNS fortalece capacidad resolutiva hospitales Sto. Dgo.



Entrega equipos por más de RD\$ 70 millones

Santo Domingo. – El director ejecutivo del Servicio Nacional de Salud (SNS), Mario Lama, entregó este viernes RD\$71,520,863.2 en equipos médicos a tres hospitales del Servicio Regional de Salud Metropolitano (SRSM), para fortalecer la calidad de los servicios que ofrecen a sus usuarios.

La ruta de entrega de equipos inició en el Hospital Salvador B. Gautier, donde fueron entregados una máquina de anestesia, 20 camas manuales de múltiples funciones para hospitalización, dos camillas para emergencias y curación, dos ventiladores adulto pediátrico, dos mesas de operaciones ortopédicas, dos lavadoras industriales hospitalarias de 45 libras y dos secadoras industriales de 40 libras, valorados en RD\$ 5,183,395.83.

El titular del SNS expresó que esta dotación de equipos forma parte del Plan de Gobierno del presidente Luis Abinader de mejorar la calidad de las atenciones de los dominicanos y de fortalecer los servicios de salud en la Red Pública.

Dirección de Comunicaciones SNS

26 de abril, 2024

